

FRAIS-VALLON

Une frénésie de culture japonaise saisit les collégiens

Cet après-midi-là, les 91 élèves de club de japonais étaient réunis dans la cour du collège Jacques-Prévert à Frais-Vallon (13^e) pour une fête autour du pays du soleil levant. L'occasion aussi pour eux de dire au revoir à leur enseignant Anthony Tristani. Cet ancien élève de l'établissement est un grand passionné de culture nippone. En devenant assistant pédagogique en parallèle de ses études, il propose de donner des cours d'histoire japonaise. Il y a 5 ans, ils étaient une quinzaine, aujourd'hui ils sont donc 91 à s'être pris de passion pour cette matière mais aussi la langue, le dessin... "Beaucoup de professeurs se sont impliqués", explique le doctorant de 28 ans, qui vient de décrocher un poste à la fac, raison de son départ. "Toute l'équipe a joué le jeu autour de ce projet, en aménageant mon emploi du temps par exemple pour que je puisse donner les cours d'histoire." Il espère que le club continuera sur sa lancée malgré son absence. "J'ai bien l'intention de repasser le plus souvent possible."



Le consul Yoshikazu Iwata, Anthony Tristani, Rodrigue Coutouly et le consul général du Japon Yukuo Murata. /PHOTOS L.G.I. ET DR

"Il s'agit de la plus grosse section de japonais de l'académie et on en est très fier, a indiqué le proviseur Rodrigue Coutouly. Des élèves de tous horizons participent, des classes Segpa également."

Face à cet engouement, en plein quartier prioritaire, l'attention du consulat du Japon a été attirée. Ses représentants ont participé activement à cette journée de fête, en proposant un atelier de calligraphie et en prêtant leur extraordinaire chef

pour qu'il travaille avec celui du collège à la préparation d'un menu 100% japonais. "Je voulais saluer l'engagement de ce collège et d'Anthony Tristani. La jeune génération est invitée à découvrir et comprendre une civilisation qui n'est pas la sienne. À cet âge, ils ont une grande capacité d'absorption, et ils peuvent apprendre les valeurs de l'ouverture d'esprit", a conclu Yukuo Murata, consul général du Japon à Marseille.

Laetitia GENTILI

